

WARTAWAN

Babinsa Koramil 0110/Labuan Hadiri Musyawarah Penetapan RKPDes Tahun Anggaran 2026 di Desa Banjarmasin

Syarip Hidayatulloh - PANDEGLANG.WARTAWAN.ORG

Oct 13, 2025 - 14:57



Pandeglang – Dalam rangka mewujudkan transparansi dan partisipasi masyarakat dalam pembangunan desa, Babinsa Koramil 0110/Labuan Kodim 0601/Pandeglang, Serma Salachudin Syah, menghadiri kegiatan Musyawarah Penetapan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDDes) Tahun Anggaran 2026 yang dilaksanakan pada Senin, 13 Oktober 2025, bertempat di Kantor Balai Desa Banjarmasin, Kecamatan Carita, Kabupaten Pandeglang.

Kegiatan yang dimulai pukul 14.00 WIB ini dihadiri oleh berbagai unsur pemerintahan dan masyarakat, di antaranya Bapak Aang Nugraha selaku perwakilan dari Kecamatan Carita, H. Sanusi selaku Kepala Desa Banjarmasin, Bapak Anas Barnas Ketua BPD Desa Banjarmasin, para Ketua RT, RW, Kadus, Pendamping Desa, kader-kader Posyandu, serta Babinsa Serma Salachudin Syah yang turut mendukung jalannya musyawarah tersebut.

Adapun susunan acara diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, dilanjutkan dengan pembukaan oleh Kepala Desa Banjarmasin, serta sambutan-sambutan dari para undangan. Kemudian acara berlanjut dengan penyampaian materi dari Kasi Pembangunan Kecamatan Carita yang menyoroti arah pembangunan desa tahun mendatang. Kegiatan ditutup dengan doa bersama dan penutupan resmi oleh panitia.

Dalam kesempatan tersebut, Serma Salachudin Syah menyampaikan bahwa kehadiran Babinsa dalam setiap kegiatan pemerintahan desa merupakan bentuk dukungan TNI terhadap terciptanya sinergi antara aparat desa dan masyarakat dalam membangun wilayah.

“Kami dari TNI siap mendukung setiap program pembangunan desa, terutama yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memperkuat ketahanan wilayah,” ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Desa Banjarmasin, H. Sanusi, dalam sambutannya menyampaikan harapan agar hasil dari musyawarah RKPDes ini dapat menjadi pedoman yang realistis dan berpihak pada kebutuhan masyarakat. Ia juga mengapresiasi kehadiran Babinsa dan seluruh pihak yang terlibat dalam proses perencanaan pembangunan tersebut.

Dengan terlaksananya kegiatan musyawarah penetapan RKPDes ini, diharapkan setiap program pembangunan yang direncanakan dapat berjalan sesuai prioritas, transparan, dan mampu membawa kemajuan bagi masyarakat Desa Banjarmasin pada tahun 2026 mendatang.